






Au-delà de la trame policière de votre film, la situation géographique est essentielle à l’histoire que vous racontez - constatation corroborée par leAu-delà de la trame policière de votre film, la situation géographique est essentielle à l’histoire que vous racontez - constatation corroborée par le
titre : HIGHWAY 65, fameuse autoroute qui traverse Israël sur laquelle se trouve le lieu de l’action, Hafoula, une ville de province à priori dépourvuetitre : HIGHWAY 65, fameuse autoroute qui traverse Israël sur laquelle se trouve le lieu de l’action, Hafoula, une ville de province à priori dépourvue
d’intérêt et qui semble au milieu de nulle part…d’intérêt et qui semble au milieu de nulle part…
Il est vrai que Hafoula est loin de tout et n’est pas la plus belle ville d’Israël, même si elle est entourée de champs de maïs et peut plaire aux gensIl est vrai que Hafoula est loin de tout et n’est pas la plus belle ville d’Israël, même si elle est entourée de champs de maïs et peut plaire aux gens
qui aiment la nature. Mais il n’y a ni forêt, ni montagne, ni aucun mystère. Et c’est bien pour cela que j’ai décidé d’y situer mon histoire. Quand onqui aiment la nature. Mais il n’y a ni forêt, ni montagne, ni aucun mystère. Et c’est bien pour cela que j’ai décidé d’y situer mon histoire. Quand on
pense ville de province, on imagine quelque chose d’esthétique lié à une certaine nostalgie. Il ne fallait surtout pas ressentir cela. Je ne voulais paspense ville de province, on imagine quelque chose d’esthétique lié à une certaine nostalgie. Il ne fallait surtout pas ressentir cela. Je ne voulais pas
d’un coin touristique, de paysages grandioses. Il fallait que la mutation dans cette ville de cette enquêtrice de Tel Aviv soit ressentie comme uned’un coin touristique, de paysages grandioses. Il fallait que la mutation dans cette ville de cette enquêtrice de Tel Aviv soit ressentie comme une
punition. De son point de vue, Daphna arrive dans un nulle part. Elle n’a aucun repère, souffre de la chaleur… Ce n’est pas comme dans un filmpunition. De son point de vue, Daphna arrive dans un nulle part. Elle n’a aucun repère, souffre de la chaleur… Ce n’est pas comme dans un film
hollywoodien où, quand un policier est muté, il se retrouve dans un endroit perdu mais beau. Là, c’est la vie, c’est authentique. Je voulais confronterhollywoodien où, quand un policier est muté, il se retrouve dans un endroit perdu mais beau. Là, c’est la vie, c’est authentique. Je voulais confronter
le film de genre au réalisme.le film de genre au réalisme.

Daphna aussi est authentique. Elle casse les codes de l’héroïne d’un film policier, mais aussi de la femme telle que l’envisage un environnementDaphna aussi est authentique. Elle casse les codes de l’héroïne d’un film policier, mais aussi de la femme telle que l’envisage un environnement
machiste dans lequel elle se retrouve : elle-même répète à l’envi qu’elle n’est pas douée pour avoir des enfants, pour cuisiner, etc., et elle estmachiste dans lequel elle se retrouve : elle-même répète à l’envi qu’elle n’est pas douée pour avoir des enfants, pour cuisiner, etc., et elle est
totalement libre de son corps, couchant avec qui elle veut et quand elle veut…totalement libre de son corps, couchant avec qui elle veut et quand elle veut…
Ce qui pour elle est parfaitement normal dans une ville comme Tel Aviv ne l’est effectivement plus à Hafoula. Et cela permet de soulever la question :Ce qui pour elle est parfaitement normal dans une ville comme Tel Aviv ne l’est effectivement plus à Hafoula. Et cela permet de soulever la question :
c’est quoi être libre aujourd’hui, pour une femme ? Si l’action se déroulait à Tel Aviv, on ne prêterait pas attention à l’attitude de Daphna. Àc’est quoi être libre aujourd’hui, pour une femme ? Si l’action se déroulait à Tel Aviv, on ne prêterait pas attention à l’attitude de Daphna. À
Hafoula, ses choix ne sont plus si évidents. Elle n’y est plus comme « tout le monde ».Hafoula, ses choix ne sont plus si évidents. Elle n’y est plus comme « tout le monde ».

ENTRETIEN AVEC MAYA DREIFUSSENTRETIEN AVEC MAYA DREIFUSS



Physiquement, si ! Pour incarner Daphna, vous avez métamorphosé votre comédienne, Tali Sharon, aux antipodes de son apparence dans votrePhysiquement, si ! Pour incarner Daphna, vous avez métamorphosé votre comédienne, Tali Sharon, aux antipodes de son apparence dans votre
long-métrage précédent, SHE’S COMING HOME…long-métrage précédent, SHE’S COMING HOME…
Je voulais que l’apparence passe au second plan justement, que la séduction ne soit pas un argument. Dans SHE’S COMING HOME, TaliJe voulais que l’apparence passe au second plan justement, que la séduction ne soit pas un argument. Dans SHE’S COMING HOME, Tali
interprète une femme fatale. Là, elle est plus proche de Frances McDormand dans interprète une femme fatale. Là, elle est plus proche de Frances McDormand dans FargoFargo. Quelqu’un de normal. En règle générale, on parle. Quelqu’un de normal. En règle générale, on parle
toujours de l’apparence physique d’une femme avant de s’attacher au personnage en lui-même. Est-elle belle, moche, jeune, âgée, etc. ? Là, j’aitoujours de l’apparence physique d’une femme avant de s’attacher au personnage en lui-même. Est-elle belle, moche, jeune, âgée, etc. ? Là, j’ai
refusé ce diktat. On ne pose jamais ce genre de question quand il s’agit d’un homme. Avant d’être une femme, Daphna est un être humain. Elle nerefusé ce diktat. On ne pose jamais ce genre de question quand il s’agit d’un homme. Avant d’être une femme, Daphna est un être humain. Elle ne
s’habille pas pour plaire, ne flirte pas, privilégie le pratique à la séduction. Elle est comme la ville de Hafoula : loin des clichés, ni horrible, nis’habille pas pour plaire, ne flirte pas, privilégie le pratique à la séduction. Elle est comme la ville de Hafoula : loin des clichés, ni horrible, ni
extraordinaire…extraordinaire…

En un mot : banale.En un mot : banale.
Voilà. Une femme comme les autres dans un lieu étrange où on peut la juger provocante par son attitude, à se moquer du regard des autres.Voilà. Une femme comme les autres dans un lieu étrange où on peut la juger provocante par son attitude, à se moquer du regard des autres.
Quand elle mange un sandwich, elle réalise notre rêve à toutes : s’en mettre un peu partout sans en avoir rien à faire ! Elle n’a pas de serviette,Quand elle mange un sandwich, elle réalise notre rêve à toutes : s’en mettre un peu partout sans en avoir rien à faire ! Elle n’a pas de serviette,
s’essuie avec le revers de sa main… Ce n’est pas un animal dans un zoo où tout le monde l’observe. Elle est totalement libre. Et puis c’est trèss’essuie avec le revers de sa main… Ce n’est pas un animal dans un zoo où tout le monde l’observe. Elle est totalement libre. Et puis c’est très
difficile de manger un sandwich aux falafels avec de la sauce tahina sans que ça déborde de partout ! Pour extrapoler, disons qu’il y a la vie avecdifficile de manger un sandwich aux falafels avec de la sauce tahina sans que ça déborde de partout ! Pour extrapoler, disons qu’il y a la vie avec
une serviette et celle sans serviette. Daphna a choisi la vie sans.une serviette et celle sans serviette. Daphna a choisi la vie sans.

Peut-on dire que Tali Sharon est votre actrice fétiche ?Peut-on dire que Tali Sharon est votre actrice fétiche ?
Il est vrai que c’est la troisième fois que nous travaillons ensemble. La première, c’était pour mon court métrage, VISITING HOURS. Elle a été trèsIl est vrai que c’est la troisième fois que nous travaillons ensemble. La première, c’était pour mon court métrage, VISITING HOURS. Elle a été très
étonnée, pour ne pas dire secouée, quand elle a lu le scénario de HIGHWAY 65 et qu’elle a vu que son personnage avait les cheveux courts,étonnée, pour ne pas dire secouée, quand elle a lu le scénario de HIGHWAY 65 et qu’elle a vu que son personnage avait les cheveux courts,
qu’elle devait prendre un peu de poids, qu’elle allait prendre des coups, qu’elle s’habillerait n’importe comment… Sa stupéfaction m’a beaucoupqu’elle devait prendre un peu de poids, qu’elle allait prendre des coups, qu’elle s’habillerait n’importe comment… Sa stupéfaction m’a beaucoup
fait rire. Et elle a vite compris que c’était génial pour elle, qu’il s’agissait d’un vrai rôle de composition. Du reste, elle s’est totalement investie et afait rire. Et elle a vite compris que c’était génial pour elle, qu’il s’agissait d’un vrai rôle de composition. Du reste, elle s’est totalement investie et a
contribué à la réussite et à la crédibilité de son personnage.contribué à la réussite et à la crédibilité de son personnage.



VVous attachez beaucoup d’importance au réalisme, mais vous n’en gardez pas moins un attachement à l’esthétique visuelle, de la lumière auous attachez beaucoup d’importance au réalisme, mais vous n’en gardez pas moins un attachement à l’esthétique visuelle, de la lumière au
format de l’image - large, proche du cinémascope…format de l’image - large, proche du cinémascope…
HIGHWAY 65 est un film beau dans un lieu qui ne l’est pas, avec une femme qui a l’air bien mais qui s’habille mal… La vérité est toujours pleineHIGHWAY 65 est un film beau dans un lieu qui ne l’est pas, avec une femme qui a l’air bien mais qui s’habille mal… La vérité est toujours pleine
de contradictions, composée d’un mélange d’oppositions. Je suis attachée au réalisme, mais cela doit rester du cinéma.de contradictions, composée d’un mélange d’oppositions. Je suis attachée au réalisme, mais cela doit rester du cinéma.

Y a-t-il beaucoup de réalisatrices en Israël ?Y a-t-il beaucoup de réalisatrices en Israël ?
Il y a plus de réalisatrices depuis quelques années. Mais il y a encore peu de femmes qui ont un rôle politique important : peu de femmes ministres,Il y a plus de réalisatrices depuis quelques années. Mais il y a encore peu de femmes qui ont un rôle politique important : peu de femmes ministres,
députés. Les grandes décisions politiques pour l’avenir d’Israël sont toujours prises par des hommes. HIGHWAY 65 parle avant tout de la situationdéputés. Les grandes décisions politiques pour l’avenir d’Israël sont toujours prises par des hommes. HIGHWAY 65 parle avant tout de la situation
des femmes en Israël, sur leur rôle dans la société.des femmes en Israël, sur leur rôle dans la société.

Et quel est-il justement ?Et quel est-il justement ?
Il n’est pas assez important, c’est sûr. Qui décide de la liberté des femmes en Israël ? Et pas qu’en Israël, d’ailleurs ! Doit-on obligatoirement seIl n’est pas assez important, c’est sûr. Qui décide de la liberté des femmes en Israël ? Et pas qu’en Israël, d’ailleurs ! Doit-on obligatoirement se
cantonner à être une mère de famille ou une séductrice ? Ne peut-on être, comme Daphna, juste une femme ?cantonner à être une mère de famille ou une séductrice ? Ne peut-on être, comme Daphna, juste une femme ?  
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